

8/29 出発進行!『SLふっかちゃんエクスプレス』
秩父鉄道熊谷駅

深谷市誕生10周年を記念して、秩父鉄道の協力により、『SLふっかちゃんエクスプレス』が2日間限定で特別運行しました。ふっかちゃんも出発式に参加しました。

SLの先頭にはふっかちゃんヘッドマークが付きました



9/5 日頃の備えが肝心!『深谷市総合防災訓練』
深谷ビッグタートル周辺

防災月間の9月に総合防災訓練が行われ、自主防災会や事業所、各関係団体などが集まり、災害時の連携を確認しました。また、防災関連のPR活動も行われました。

会場では、深谷市女性消防団による広報活動も行われました

9/5 震度7!大地震の経験者が語る『防災講演会』
深谷ビッグタートル

当日は223人というたくさんのかたが訪れ、新潟県中越地震の体験者の話を聞き、地震対策で実際に役立つことや訓練のときに気を付ける点を学びました。

講師の学校防災アドバイザー桑原昭氏の話熱心に聞いていました



9/5 小学生が主役!『子ども大学ふかや』
東都医療大学

今回の東都医療大学で行った『はてな学・生き方学』では、子どもたちが車いすを体験し、『車いすのしくみや役目』と『包帯の巻き方』の講義を受けました。

市内の小学校4~6年生の40人が参加しました

9/7 深谷第一高校放送部 市長表敬訪問
市役所本庁舎 市長公室

深谷第一高校放送部が、第39回全国高等学校総合文化祭放送部門オーディオピクチャー部門優秀賞受賞の報告で、市長を表敬訪問しました。

放送部は関東地区高校放送コンクールビデオメッセージ部門最優秀賞も受賞しています



8/26 不思議な科学の世界『ころざし深谷科学塾』
教育研究所

小学校5・6年生39人が、埼玉工業大学の教授と学生ボランティア『学生プロジェクト集まれ科学実験教室』による4種類の体験講座で、不思議な科学の世界を体験しました。

切り花をマイナス196度の液体窒素に入れて凍らせました



9/11 がんばれふっかちゃん!『田んぼアート』で応援
川本南小学校 学校ファーム

川本南小学校5年生が取り組む『ふっかちゃん田んぼアート』は、今年で4回目。収穫したお米の一部は、友好都市岩手県田野畑村の田野畑小学校に贈ります。

色の異なる5種類の稲で、ふっかちゃんをデザインしました



8/26 大学がやってきた!『ころざし深谷科学塾』
深谷中学校

中学生を対象に埼玉大学大学院理工学研究所の教授を講師に迎え、『科学者の芽 育成プログラム』として2種類の出前講座が実施され、14人が参加しました。

物理の講座『高速連写カメラで撮る』で、実験する生徒たち